

学校だより

しらかわ

いきいき なかよく ほこりを持って



飯豊町立添川小学校
令和7年2月28日
第10号

手ノ子スキー場で3回行った全校スキー授業



1月24日、31日、2月7日と金曜日の午後に3回、全校スキー授業を手ノ子スキー場で行いました。昨年度、一昨年度は1回ずつしか全校スキー授業ができませんでした。今年度は十分な雪の中で3回行うことができました。子どもたちは自分が学ぶスキーの技術に合わせて8班程度に分かれ、グレンデでのスキーを楽しみながら練習を重ねました。授業の3回目には積もっていた新雪の中を滑るときに転んでしまう児童がたくさんいましたが、それもよい経験となりました。また、参加児童の全員がシュレップリフトに1回以上は乗り、中級のコースを滑り降りることができました。子どもたちが上達する姿やスキーを楽しむ姿がたくさん見られた有意義な全校スキー授業でした。ご協力いただいた指導員や保護者の皆様、ありがとうございました。

豆まき (1年生と6年生)



3日(月)に1年教室で「豆まき」を行いました。はじめに1年生から自分の中にいる鬼として「泣く鬼」や「朝起きられない鬼」等がいるという発表がありました。その後、鬼に扮した6年生が入室し、1年生は豆の代わりに柔らかいボールを鬼に向かって投げました。豆まきの間中、「鬼は外！福は内！」という声が教室に響きわたりました。

授業参観&なわとび発表会



21日(金)の5校時に授業参観を行いました。1年生は「1年間の生活科の授業の振り返り」、2・3年生は「1年間のまとめの会の計画づくり」、4年生は「タブレットを用いてのプログラミング学習」、5・6年生は「将来なりたい職業と大切にしたい言葉の発表」という授業でした。授業参観後は全員が体育館に集合し、個人の縄跳び発表と、学級ごとの長縄跳び発表を行いました。長縄跳びでは各学級とも精一杯跳び、6年生は校内新記録を達成。他学年も自分たちの今シーズンベストを達成したり、新記録に迫る記録を出し、練習で高めたチームワークを発揮していました。保護者の皆さんには児童の下校前後に行ったPTA全体役員会と学級懇談会に出席していただき、来年度のPTA役員も選出していただきました。平日にも関わらず、たくさんの保護者の皆さんに参加していただき、ありがとうございました。

ひめさゆり荘さんへの贈り物

ひめさゆり荘の方に26日(水)にお越しいただき、今年度ご寄贈いただいた図書カードのお礼として全校生がつくった「折り鶴」を受け取っていただきました。またこの度も、ひめさゆり荘さんからは全校生と本校職員に飲み物を届けていただきましてありがとうございました。なお、児童会で取り組んでいるリサイクル活動の収益は、今年度分と来年度分を合わせて来年度の贈呈時に活用したいと考えています。



入賞おめでとう!

西置賜地区児童生徒理科研究発表
入賞 4年

飯豊町民スキー大会 (アルペン競技・大回転)

優勝 5年女子
優勝 4年男子
優勝 4年女子

3月の予定

3月	清掃強調週間~7日	7日	金	通学班会	18日	火	卒業証書授与式
4月	6年生を送る会	17日	月	修了式、卒業式準備	19日	水	年度末年度始休業~4/6